
Ata da 5ª Reunião da CIPA da Fundação Mineira de Educação e Cultura/FUMEC. Às

14h, do dia 05de outubro de 2023. Considerando a concordância em votação da atual

gestão, esta reunião da CIPA - gestão 2023/2024, foi realizada de forma presencial.

Sendo a votação da maioria concluímos que todas as reuniões aconteceram de forma

presencial. Participaram da reunião presencial: Adoril Ferreira Filho (Vice-Presidente da

CIPA), Alex Magela de Lemos, Aline Lana Regina Chaves (1a Secretária), Alex

Geraldo Rosa, Andrew Mac Brian Squair Bomfim, Benfica Valadares Costa, Carlos

Alberto de Souza Silva, Eduardo Alves Braga, Fabíola de Freitas Cardoso Silva, Gabriel

Alves de Oliveira, Lilian de Fátima Simonelli (2a Secretária), Marli Soares de Souza,

Marlon Nunes da Silva, Sidney Reis Reinaldo, Sandro Alves Monteiro. Justificaram a

ausência Fernando da Cruz Coelho, Maria Vitória de Assis Isidoro e Max Paulo

Valadares. Dando início a reunião o Vice-Presidente Adoril Ferreira Filho informou que

foram notificados todos os diretores para comunicarem aos respectivos setores sobre a

semana da SIPAT. Dentre ao assunto em desenvolvimento sobre a semana da SIPAT,

será disponibilizado voucher de deslocamento dos palestrantes que necessitarem.

Organizando os dias para cada qual desenvolver os temas das palestras da SIPAT, ficou

acordado os seguintes assuntos: 23/10 psicologias do trabalho (Patrícia Miranda Santos

e Juliana Alves Carvalho), 24/10 Assédio (Professor Rafael Prosdocimi Bacelar), 25/10

Educação financeira (Sayonara Celle Santos Borjaile), 26/10 Lei geral de proteção de

dados (Professor Fernando da Cruz Coelho), 27/10 Qualidade de vida (Claudia

monteiro). Tendo a oportunidade na fala o componente da CIPA Andrew Mac Brian

Squair Bomfim informou sobre o controle orçamentário, lançando o custo com intuito a

movimentação da CIPA/SIPAT. Adoril Ferreira filho informou sobre o treinamento

brigadista que será disponibilizado a todos funcionários com interesse nesse

aprendizado. A componente Fabíola de Freitas Cardoso Silva contribuiu com a ideia em

criarmos um e-mail em prol ao controle da CIPA, fazendo com que todas as

informações necessárias cheguem de uma forma mais visível aos demais funcionários

da instituição FUMEC. Tendo a reunião por fim o Vice-Presidente da CIPA Adoril

Ferreira Filho finalizou a reunião agradecendo a presença de todos, encerrando ás 14:28

na data 05/10/2023. Sendo essa reunião lavrada por esta secretária Aline Lana Regina

Chaves.
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